

# Wujudkan Beribadah Khidmat, Koramil Wonosari Bersama Muspika Amankan Perayaan Natal Di Gereja

**Budyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 26, 2023 - 10:22



*Wujudkan Beribadah Khidmat, Koramil Wonosari Bersama Muspika Amankan Perayaan Natal Di Gereja*

KLATEN - Pelaksanaan peribadatan malam di Natal tahun 2023 yang dirayakan Umat Kristiani di Desa Duwet Kecamatan Wonosari masih dirasakan warga dengan melaksanakan ibadah di gereja-gereja.

Dengan adanya pelaksanaan peribadatan di gereja, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) dan Muspika melakukan Pengamanan peribadatan Perayaan Natal di GKJ (Gereja Kristen Jawa) Dk Poko Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (25/12/2023)

Peribadatan Perayaan Natal tersebut dipimpin oleh pendeta GKJ Duwet Endar Prasetyotomo S.Si dengan Tema “Kemuliaan Bagi ALLAH dan Damai Sejahtera di Bumi”.

Turut hadir dalam pengamanan, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi beserta Kasi Trantib Kecamatan Wonosari, Bati Tuud Pelda Agus Subagyo, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari.

Saat ditemui, Pelda Agus Subagyo mengatakan bahwa pengamanan ini dilakukan guna memberikan rasa nyaman dan aman bagi saudara kita umat Kristiani yang sedang melaksanakan ibadah Natal.

“Pengamanan merupakan upaya deteksi dan pencegahan dini terhadap segala ancaman yang mungkin saja timbul pada kegiatan Ibadah Natal. Koramil Wonosari dan Polsek Wonosari bersama Komponen masyarakat lainnya berkomitmen untuk bersinergi dan bekerjasama dalam melaksanakan pengamanan guna memberikan rasa aman dan nyaman dalam perayaan Natal di tahun 2023 ini,” kata Pelda Agus Subagyo.

“Pada kegiatan pengamanan ini difokuskan pada pengawasan ketertiban kegiatan dan lalu lintas serta pemeriksaan barang bawaan jemaat untuk mengantisipasi adanya upaya yang bisa mengganggu jalannya Ibadah Malam Natal,” jelasnya.

Sebagai pentingnya tugas aparat kewilayahan dalam menjaga sebuah kerukunan antar umat beragama di wilayah teritorialnya guna menciptakan ketahanan wilayah, Bati Tuud Koramil Wonosari pun berharap kegiatan perayaan Natal dan jelang Tahun Baru 2024 diwilayah Kecamatan Wonosari berjalan aman dan kondusif. (Red)